



Letzte Chancen für Fans des Marionettentheaters

SCHWANDORF. Am Sonntag finden die letzten Vorstellungen des Schwandorfer Marionettentheaters um 14.30 Uhr und 16 Uhr statt. Die Aufführungen sind beim Publikum mit großer Begeisterung aufgenommen worden. Gespielt wird „Die unglückli-

che Verzauberung“, ein Marionettenspiel mit Musik von Michael, Christine und Raimund Pöllmann, entstanden nach einer Idee von Christine Pöllmann. Das Stück ist geeignet für Kinder ab vier Jahren. Zum Inhalt: Völlig unabsichtlich verzau-

bert Professor Katzensteiner die Wirtstochter Kathi in eine Katze. Mit Hilfe seiner Freundin, Frau von Eulenberg und zwei Bäumlingen, gelingt jedoch die Rückverwandlung. Kartenreservierungen sind unter Tel. (0 94 31) 97 16 möglich.